

PlantaDoce.

Empresa

Aspen propone a la CE reducir un 73% el precio de seis medicamentos contra el cáncer

El Ejecutivo comunitario abrió una investigación contra la farmacéutica en 2017 al sospechar que vendía medicamentos por un importe excesivo.

PlantaDoce
15 jul 2020 - 09:33



Aspen intenta llegar a un acuerdo con Bruselas. La farmacéutica ha propuesto a la Comisión Europea (CE) reducir un 73% el precio de seis medicamentos sin patente contra el cáncer, después de que el Ejecutivo comunitario abriera una investigación contra la compañía en 2017 al sospechar que vendía los fármacos por un importe excesivo.

La farma también ha planteado como compromiso para resolver las preocupaciones del Ejecutivo comunitario que los precios, reducidos en un 73%, sean lo máximo que la firma podrá cobrar por esas medicinas durante los próximos diez años y que esa limitación se aplique con efecto retroactivo desde octubre de 2019. De todas formas, Aspen es libre de aplicar y acordar con los Estados miembro precios incluso menores.

PlantaDoce.

Además, la farmacéutica se compromete a garantizar el suministro de las medicinas durante un periodo de cinco años (2020-2024) y en los cinco años siguientes (2025-2029) a ese primer plazo seguirá suministrando los medicamentos o permitirá que otras empresas los vendan, según *Efe*.

Los fármacos a los que afectarían estas medidas se usan, sobre todo, para tratar la leucemia y otros cánceres hematológicos, de la sangre, como el linfoma o el mieloma múltiple. Se venden bajo el nombre de Alkeran (pastillas e intravenoso), Leukeran, Purinethol, Lanvis o Myleran, y contienen los ingredientes activos clorambucil, melfalán, mercaptopurina, tioguanina y busulfan.